
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□会長の時間        会長 多賀 学昭 君 

 皆様、今日は。本日

もご出席ありがとうご

ざいます。 

 厳しい寒さも緩んで

暖かくなりましたが、来

週はまた寒くなるとい

う予報が出ています。皆

さま体調の管理にはく

れぐれもお気を付けく

ださい。 

先週も例会を欠席して川上副会長にまたご迷惑をおか

けし、私はだんだん彼女に頭が上げられない状況になっ

ております。先ほど会報で先週の「会長の時間」を読ませ

ていただきましたが、熊本に日フィルの演奏会に行かれ

たということでした。実は日フィルには川南町モーツァ

ルト音楽祭で育った優秀なヴァイオリン奏者がいて、ま

だ入団して3年ぐらいですが、今年の宮崎公演では「第１

ヴァイオリンの隣の席で演奏していた。」と音楽祭の実行

委員たちが大喜びしていました。そして熊本公演で外国 

人の若い指揮者がスニーカーを履いて指揮をしていたと

のこと！余談ですが、ドイツにアリス・紗良・オットとい

う日本人とドイツ人の混血の若いピアニストがいて、こ

の女性がドレスを着て裸足で舞台に出てきてピアノを弾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人観光客とお喋りしながら記念写真を撮ったりと、

いたってのんびりした雰囲気です。そこで妻のひと言、

「ようするに、とってもゆるいのね。」そしたら地元の方 

 

 

いている姿に度肝を抜かれたことがありました。伝統と

格式を重んじるクラシック音楽の世界も変わりつつある

ようです。 

さて 2 月はロータリーにとっては「平和構築と紛争予

防月間」となっています。おりしも3年続いたウクライナ

紛争も今終結に向けた動きが始まっていますが、とても

円満解決とは行かないようで、要するに大国同士が力の

バランスによって当事者抜きで決着を図っているような

按配で、これが国際社会の実情かと思うと「ウクライナの

国民はいったい何のために戦って何のために死んだのだ

ろう。」と暗澹たる気持ちになります。平和の促進と戦争

や暴力の回避に向けた活動はロータリーの願いであり、

使命です。もちろん我々は政治団体ではないので、その活

動内容、アプローチはもっと基本的なこと、即ち、教育、

リーダーシップの育成・強化、対話の促進という平和の基

礎となる部門の強化に重点を置いています。そして、ロー

タリーの平和構築プログラムの中で特に注目されるべき

なのは「ロータリー平和フェロウシップ（Rotary Peace 

FEっぉｗｓ）」の制度です。「ロータリー平和フェロウシ

ップ」とは、紛争を終わらせ、あるいは紛争を予防するき

っかけとなる、平和解決の専門家を育成するために20年

以上前に始まった制度です。 

 ロータリー平和センターのネットワークは世界各地の

名門大学に拠点を置いて活動しており、世界中の若者や

リーダーたちに平和と紛争解決分野で、大学院レベルの

高等教育を提供し、実際に現場での実務経験を積みなが
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第 2334 回 令和 7 年 3 月 6 日プログラム  

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

3月の月間テーマ  

  水と衛生月間 

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露  

９．委員会報告 

10．点   鐘   

11．  

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 

＊月初めのセレモニー  ＊雑誌紹介   

＊米沢訪問報告     ＊米山ランチBOX 

＊例会終了後理事会 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；3月 13日（第2335回） 

 ＊外部卓話―宮崎県知事 河野俊嗣様 

 ＊米山奨学生奨学金授与   ＊100万ドル BOX 

 ＊例会終了後プログラム委員会 

第 2333回 例会内容（2/27） 

） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ら専門家を専門家を養成しています。こうして育った平

和フェロウは現在約1800人に及び、世界140か国で活躍

中です。ちなみに日本では国際基督教大学が提携大学と

なっております。私としては「なぜ仏教系の大学がないの

かなあ。」とちょっと残念な気がしております。 

 第2730地区の笹山ガバナーが「ぜひ当地区からも平和

フェロウを誕生させたい。」と意気込んでおられますが、

誰かそういう志を持った若者がいらっしゃれば、ぜひ応

援したいと思います。鹿児島や宮崎のように大学のある

都市であればそういう人材も見つかりやすいとは思いま

すが、当高鍋ロータリークラブでもかつて韓国留学を希

望する女子学生をこのクラブが主体となって送り出した

という記憶があります。私たちにもそれだけの底力があ

るのですから、地方のクラブだからといって臆すること

なく、有為な人材を発掘し育てる気概を持ちたいものだ

と願っております。 

 それではどうぞ本日もロータリーをお楽しみください。

ご清聴ありがとうございました。 

 

□幹事報告         幹事 坂田 師通 君 

＜文書案内＞ 

＊中部グループ会長幹事会 

 日時 2025年4月9日(水) 

     18：30～ 

 場所 杉の子 

 会費 7,000円 

 

 

 

 

□外部卓話     高鍋税務署長 中村 茂人 様 

      
 

      

       中村署長様 河野総務課長様 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【多賀学昭君】中村署長様お忙 

しい中有難うございます。 

どうぞよろしくお願いいた 

します。 

【坂田師通君】高鍋税務署中村 

様、河野様、本日はありがと 

うございます。 

先週は、会長・幹事・副幹事 

とともに欠席させていただきました。3人で人様には 

言えない所へ行ったのではありません。 

【橋口清和君】お年玉年賀はがき2等賞ふるさと小包便 

（お米）が当たりました。 

【平山英俊君】中村茂人税務署長をお迎えして。よろしく。 

【野添勝久君】本日は中村署長、河野総務課長有難うござ 

います。中村署長の卓話とても楽しみにしています。 

 

☐出席報告      出席委員長 児玉 幸則 君 

 

 

出席状況報告（2/27） 

会   員  数 38名 

出 席 会 員 数 27名 

ホーム出席率 72.97％ 

修正出席率 83.78％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー橋口君 

 

 

 

 

 

 

ピアノ演奏 森さん 

 

 
ビジター 増田秀文様 

 
講師紹介 平山英俊君 


